

1- Proposición de valor

Como ya hemos dicho vamos a crear una aplicación disponible para todos los dispositivos electrónicos que facilite la búsqueda de objetos de mayor preferencia para el cliente. Por ejemplo, algunas cosas que se suelen perder fácilmente son las llaves, las gafas, la cartera...

También puede servir de gran ayuda para aquellos objetos que tengan un gran valor sentimental para la persona, como una sortija, un colgante preciado...

Hemos creado esta aplicación pensando en el tiempo que malgastamos en el día a día buscando las cosas que perdemos. Por eso, a través de nuestra App, ahorraremos mucho tiempo ya que nos dirá inmediatamente donde se encuentran los objetos perdidos. Además reducirá el momento de agobio que sentimos al no encontrar lo que hemos perdido.

Stuffseacher consiste en una aplicación disponible para Android e iOS. Cuenta con unos chips en forma de pegatina que llevan incorporado un localizador y son esenciales para el uso de la App. Estos se venderán a través de la App.



La página principal será de color azul ya que representa la calma. Como sabemos que nuestros clientes estarán tensos al darse cuenta de su pérdida hemos representado esta rabia o ira en el rojo de las letras creando así un contraste entre los sentimientos del usuario.



El contenido de la aplicación consiste en una página principal en la que aparecerán registrados los productos escaneados. Por eso, es necesario comprar los chips en los que aparece el código qr para utilizarla.



El uso de la App es muy sencillo ya que únicamente hay que hacer click en el objeto que deseas y te aparecerá un mapa indicando dónde se encuentra tu objeto con un punto rojo. Una vez que veas dónde se encuentra tu objeto perdido solo tendrás que seguir el mapa hasta llegar a él.



Podemos decir que este servicio se diferencia de otros porque es innovador y además abarca un mayor número de dispositivos.

Además, nuestra responsabilidad corporativa es hacer una aportación para la mejora del medioambiente reciclando y reutilizando el plástico de los chips. Además, plantearemos una jornada laboral de 8:00 a 14:00 para mejorar la vida tanto laboral como personal de los trabajadores.

